
 

尾瀬には様々な動物がいます。登

山をしながらいろんな動物に出会え

ます。尾瀬でしか見られない動物に

もたくさん会えるかもしれません。だ

から様々な方法で、動物を探したりし

て楽しんでください。 

尾瀬には、いろいろな花があり、見

ているだけでも面白く、すごいところ

がたくさんあります。しかし尾瀬のこ

とを知らない人が多いと思います。だ

から、みんなに来てもらい、尾瀬の花

について知ってほしいです。さらに、

尾瀬について知らない人たちにみん

なで教えてあげたいです。 

尾瀬の水は雪解け水と関わってい

るなどいろんな特徴がありますが、た

くさんの人に伝わっていません。わた

しが知っている尾瀬の水について本

のようにしてまとめればいつでも見ら

れてわかりやすくなるので沢山の人

に尾瀬の水について知ってもらえる

と思いました。 

尾瀬の水はとてもきれいでした。だ

から尾瀬に行くときは、ごみは持ち帰

ったり、水を汚さない意識をもったり

してほしいです。そのために、汚れた

水で生活している植物や動物の気持

ちを考えてみてほしいと思いました。 

 

 私は尾瀬に行って木道の作りは危

険な所が多いと思いました。しかし、

お金がかかるから作り直さない物が

多いということを聞きました。だから

こそ、安全でお金がかからない木道

になるために自分たちで解決策を考

えて、良い木道になるようにしていき

たいと思いました。 

尾瀬には鳥や熊や鹿などたくさん

の動物がいます。とくに鹿はやっかい

で尾瀬に咲いている花を食べます。

クマは水芭蕉のじゅくしたやつを食

べます。そうすると、尾瀬の植物が減

ってしまいます。 

尾瀬は国立公園として守られてい

ます。動物がいて貴重な植物などを

食べるのは仕方がないけれど、研究

見本園みたいなところも必要だと思

いました。 

尾瀬には自然がたくさんあるから

動物がたくさんいる。虫、魚、鳥いろ

んな動物がいる。自然があらされち

ゃうけど動物と植物がどちらもバラン

スよく暮らせると良いと思いました。

尾瀬の植物や動物についてもっと知

りたいと思いました。そして動物が食

べる植物を図鑑にしたいです。 

これから、また尾瀬に行くことがあ

ったらいろいろな動物を見てみたい

です。 

尾瀬にはたくさんの鳥がいます。そ

れは鳥のえさになる昆虫などがたく

さんいるからで、尾瀬が住みやすい

からだと思います。また、大きな木が

あり、天敵などがいないからだと思

います。この環境が続くように私は自

分ができることをして環境を守ってい

きたいと思いました。図鑑をつくって

尾瀬の魅力を知ってほしいです。 

行ってみて分かったことは、尾瀬に

は色々な植物や池塘が思っていたよ

り多かったことです。植物の色々な名

前が分かりました。生き物の名前も

分かりました。実際に行ってつかれた

けど尾瀬に行って今まで見たことの

ない植物や動物が見られてよかった

です。池塘は 1年で 0,5 ミリが重な

ったものです。けっこうの年がたって

いると考えると池塘は人にはできな

い自然が何千年もかけてできたのだ

と思いました。 

尾瀬は木道があるからきれいな自

然が守られています。 

 木道はこわれにくく水に強い木を使

っているから安心して尾瀬の木道を

歩けます。 

 尾瀬の木道は昔１本道でしたが、す

れちがうときに木道からおりてしまう

ため２本の木道ができました。 

 尾瀬は自然をかんじられる所なの

で自分が落としたゴミじゃなくてもゴ

ミは拾おうと思いました。 

 

花の種類もたくさんあったし見つ

けると決めた花も見つけられました。

そして尾瀬の自然は空気が良くて素

敵でした。花を採らずふまないでほし

いです。歩いているとごみも落ちてい

ました。お菓子も落ちていたからそう

いうことはやめてほしいです。自分は

ゴミを捨てないようにしたいです。 

 


